

COMUNICACIÓN SOCIOS NEWSLETTER OCTUBRE 2023

ESTATAL



3 Taller INEGI

Se convocó por parte de la CANADEVIBC, a todo el personal y público en general para la implementación del taller de INEGI denominado Manejo de la Cartografría, donde participó personal de las diversas desarrolladoras, así como público en general el cual fue dirigido por la Lic. Rosina Reyna, gerente de comunicación de nuestra cámara



5 Capacitación RUV

En seguimiento al convenio RUV, se convoca por parte de la Lic. Jaqueline Galindo a todos los gestores de cada desarrolladora, para que el personal de RUV pueda impartir la capacitación para el uso de la plataforma, esto con la finalidad de poder operar y tener agilidad en los trámites.

7 Nueva Sede CANADEVI BC

Se convocó a reunión a todo el Consejo Directivo por parte de la Directora Estatal Lic. Jaqueline Galindo Barajas para dar a conocer la propuesta y el presupuesto que se necesitarzá para el pago mensual de cada lugar, así como los gastos extras de habilitación en las propuestas presentadas para iniciar la operación de la cámara.





9 Auditoría

Se convocó a reunión por parte de la CANADEVI nacional, para realizar la presentación del nuevo despacho quien se encargará de realizar las auditorías correspondientes, así como los lineamientos que utilizarán para poder auditar a las cámaras, también se mencionaron las fechas y delegaciones que se visitarán para este proceso, donde nos representó la C.P. Elizabeth Guerrero.





10 Reunión Presidentes Estatales CANADEVI

Llevada a cabo en la CDMX, donde se presentó el doc. de política pública: vivienda y desarrollo para el bienestar de las familias y fortalecimiento de la economía nacional. El objetivo es posicionar ante la opinión pública y en la agenda de las próximas autoridades gubernamentales la importancia del sector vivienda como una política eco-

nómica y una política social indispensable, construir un consenso sobre las soluciones estratégicas en el periodo 2024-2030 y enfatizar que la implementación eficaz de las soluciones requiere del concurso integral de todo el ecosistema de vivienda en el país.





12 2do Informe de Gobierno Mexicali

Fuimos invitados a participar al 2do Informe de Gobierno municipal en Mexicali, donde la presidenta municipal Norma Bustamante entregó el documento de su segundo Informe a los integrantes del honorable Cabildo del Ayuntamiento de Mexicali y se dieron a conocer los resultados y metas cumplidas en este

segundo año de administración. Así mismo, mencionó las principales acciones llevadas a cabo a través de los cuatro ejes de su gobierno; Bienestar para Todos, Mexicali Seguro y en Paz, Gobernador para Servir y Mexicali Crece, destacando la inversión histórica de más 459 millones de pesos en obras de pavimentación, rehabilitación y mantenimiento de vialidades. Donde nos representó nuestro presidente estatal L.A.E. Raúl Grajeda Cerón.

17 Seminario Informativo CFE - Gobierno del Estado B.C.

Fuimos convocados por parte de la Secretaría de Economía e Innovación para participar en la sesión informativa, **Condiciones de Operación y Proyectos de Inversión de la Comisión Federal de Electricidad para Baja California**, donde nos representó el L.A.E. Raúl Grajeda Cerón presidente de CANADEVI B.C.



23 Reunión Nacional Directores y Gerentes

Fuimos convocados por parte de la CANADEVI nacional a la reunión de directores y gerentes donde se dio a conocer la revisión con tesorería nacional sobre las cuotas, donde nos representó la Lic. Jaqueline Galindo, directora estatal de nuestra cámara.



24 Taller INEGI - Herramientas en Redes Sociales

Se convocó a todo el personal de la cámara, así como público en general para participar al taller denominado HERRAMIENTAS EN REDES SOCIALES por parte de INEGI, el objetivo es diseñar estrategias de ventas de inmuebles con el apoyo de sistemas de consulta de información estadística y geográfica, bajo el concepto de geolocalización del dato, con el objetivo de incrementar las ventas de tu empresa, encontrando a tus clientes, identificándolos hasta por colonias de Tijuana, utilizando esta información para mejorar la eficacia de las campañas en las redes sociales.

27-30 ENERBAJA

Fuimos invitados a participar en el evento ENERBAJA 2023 por parte de la Secretaría de Energía, el cual tiene como propósito generar una fuente de innovación, punto de encuentro, y desarrollo de oportunidades de negocio, donde participó nuestro presidente estatal L.A.E. Raúl Grajeda Cerón.

TIJUANA









3 Foro de Cuentas Claras

Fuimos invitados a participar en el Foro denominado CUENTAS CLARAS por parte del Ayuntamiento de Tijuana, donde se dio a conocer la primera etapa del parque recreativo cerro las abejas, en el cual participó personal de cada desarrollador, donde se mostró el resultado de las aportaciones realizadas por parte de los socios CANADEVI.



4 Foro de Planificación de la Frontera

Con la finalidad de establecer un mejor funcionamiento de la zona fronteriza, The San Diego Association of Governments (SANDAG), el municipio de Tijuana a través del Instituto Metropolitano de Planeación (IMPLAN) y Tijuana Innovadora Binacional, realizaron el Foro de Planificación en la Frontera. El gerente del programa Fronteras de SANDAG, Héctor Vanegas, comentó que este ejercicio nació para compartir información con el fin de establecer una mejor cooperación entre las organizaciones, ya que Tijuana Innovadora plantea la iniciativa Re Imaginando Tijuana, pero a través de este foro se plantea Re imaginar toda la región, donde nos representó nuestro Secretario Estatal Arq. Hugo Medina Fuerte.

5 Sesión Ordinaria CCE

Fuimos invitados a participar en la sesión ordinaria del CCE, donde se dieron a conocer los avances que se tienen en los diferentes temas presentados, donde nos representó el Arq. Melitón Zavala, Tesorero Estatal de la cámara.



6 Foro de Cuentas Claras

Con el eje en transparencia, el Ayuntamiento de Tijuana dio a conocer la ejecución del gasto público, la reducción de la deuda pública en un 10.38% o la recaudación por impuesto predial que superó los mil millones de pesos, fue uno de los datos presentados en el Foro. Estuvieron presentes el tesorero municipal, Raymundo Vega Andrade; el oficial mayor, Marcelo de Jesús Machain Servín, el secretario de Desarrollo Económico (SEDETI), Luis Antonio Cañedo Angulo y Monserrat Caballero, Alcaldesa de Tijuana quienes rindieron resultados en el eje de transparencia. Se dio a conocer que empresas como Standard & Poors subió la calificación al municipio con el que demuestra que la ciudad tiene una A MXAAA de los créditos bancarios, equivalente

al grado más alto. De igual forma, en el área de SEDETI, destacó la inversión de más de 143 millones de pesos para el beneficio de más de 6 mil personas con el Fideicomiso Fondos Tijuana, destinando 97 de cada 100 pesos del programa de micro financiamiento que triplicó la cantidad de emprendedores beneficiados. La línea Fast Line para facilitar el cruce fronterizo a usuarios de servicios médicos y turismo de negocios, también resaltó por la emisión de 509 mil 577 pases, ingresando para las arcas municipales más de 165 millones de pesos. En el formato dirigido por el director de Transparencia, Conrado Macfarland Valenzuela, mencionó la red de 62 enlaces de transparencia en gobierno central, delegaciones y paramunicipales, una infraestructura abierta y evaluada por el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), México Evalúa, Infrastructure Transparency Initiative y Open Contracting Partnership. Donde nos representó la C.P. Yolanda Arroyo, vicepresidenta de CANADEVI Tijuana.



9 Firma de Convenio Analista - DAU

Se llevó a cabo de manera formal la firma del convenio de colaboración Analistas con la Dirección de Administración Urbana, representada por el Arq. Ricardo Alfonso Güereña Castro y en nuestra representación la C.P. Yolanda Arroyo, vicepresidenta de la cámara.



10 Reunión DAU - SDTUA - DOIUM - CANADEVI BC

De acuerdo al retraso que se tenía en diversos trámites con la DAU y DOIUM, se convocó a reunión por parte de nuestra vicepresidenta Yolanda Arroyo y nuestra directora estatal, la Lic. Jaqueline Galindo, para solicitar el estatus del listado como petición de los desarrolladores, donde contamos con la presencia del Director de la DAU y personal operativo de DOIUM, a los cuales se les externaron los temas concretos a desarrollar, donde se acordó la colaboración de ambas dependencias para brindar atención prioritaria al listado presentado en la reunión.

10 IMPLAN - Programa Metropolitano de Tijuana

Por parte del IMPLAN se emitió la invitación para participar al taller denominado Programa Metropolitano de Tijuana, el objetivo principal es trabajar sobre escenarios, visión, y objetivos metropolitanos con los actores claves de la zona metropolitana, recordando que el programa forma parte de una iniciativa de la secretaria de desarrollo agrario, donde fuimos representados por el Arq. Edmundo Rodríguez.



11 Reunión Interna - Convenio Analistas

En seguimiento a la firma del Convenio de Analistas, se convocó a reunión al personal de gestoría por parte de la Lic. Jaqueline Galindo directora estatal de CANADEVI BC y nuestra Vicepresidenta C.P. Yolanda Arroyo, con motivo de generar una lluvia de ideas en relación a las experiencias que ha tenido cada desarrolladora en cuanto a la tramitología con la DAU, con la finalidad de saber que perfil se solicitará y en qué áreas puede ser de mayor ayuda para los procesos que llevan nuestros agremiados.





11 Taller de Fotografía Inmobiliara

Nuestro socio proveedor *Charly Molina Photography*, impartió un taller de fotografía inmobiliaria donde explicó las formas y efectos que se le puede dar a las tomas de acuerdo a lo que quieras resaltar en el objeto a mostrar, así como un tips para un mejor efecto visual; el cual fue coordinado por la Lic. Rosina Reyna gerente de comunicación de CANADEVI BC.







12 2do Informe de Gobierno Municipal

Fuimos invitados a participar al segundo informe de gobierno municipal de Tijuana, donde se dio a conocer por parte de la alcaldesa Lic. Monserrat Caballero Ramírez, los avances que se ha tenido en estos años de administración en el cual participaron diversas áreas del ayuntamiento y fuimos representados por el Arq. Melitón Zavala.

17 Seminario Informativo CFE - Gobierno del Estado BC

Fuimos convocados por parte de la Secretaría de Economía e Innovación para participar en la sesión informativa, **Condiciones de Operación y Proyectos de Inversión** de la Comisión Federal de Electricidad para Baja California, donde nos representó el Arq. Xavier Ibarra, presidente de CANADEVI Tijuana.



19 Reunión CCE

Fuimos convocados por parte del CCE a la Sesión de Consejo, donde se tuvo como invitado especial al C.P. Kurt Honold Morales, Secretario de Economía e Innovación del Estado, con motivo de charlar sobre los diversos temas que se tienen en el sector empresarial, fuimos representados por el Arq. Melitón Zavala, tesorero estatal de la cámara.



20 Reunión CANADEVI - SIDURT - CFE

Se convocó a reunión de seguimiento por parte de la cámara, en donde participó personal de la SIDURT – Arq. Mayra Lazcano, y representantes de las desarrolladoras con motivo de exponer los avances en la aplicación del PEV, en la ciudad de Tijuana y la problemática que se ha estado trabajando con la CFE, la cual fue dirigida por nuestro presidente estatal L.A.E. Raúl Grajeda Cerón.



23 Reunión CESPT

Acudimos a las instalaciones de la CESPT para la reunión de seguimiento sobre la solicitud de que se integren como dependencia al proyecto PEV dirigido por la Gobernadora del Estado, donde participó el CCE representado por el Lic. Carlos Jaramillo, Asesor jurídico de la Cámara Lic. Braulio Pérez, representantes de las desarrolladoras, así como nuestro presidente de Tijuana Xavier Ibarra y la directora estatal Jaqueline Galindo.





24 Toma de Protesta AMPI

Como cada año fuimos invitados a participar en la Toma de Protesta del Nuevo Consejo Directivo de AMPI Tecate, el cual se llevó a cabo mediante una ceremonia solemne donde participaron diversas personalidades del gremio, y nos representó el Ing. Omar Mayorquín, vicepresidente de la CANADEVI Tijuana.



26 Segundo Informe de Actividades

Fuimos invitados a participar al segundo informe de actividades de la Sindicatura Procuradora, por parte del titular Lic. Alfonzo Rafael Leyva Pérez, donde se presentó un reporte de las actividades y avances durante su administración en el cual nos representó el Arq. Xavier Ibarra, presidente de la CANADEVI Tijuana.



24 y 27 Reunión SIDURT - CANADEVI

En seguimiento a la aplicación del PEV en el Estado de Baja California, se creó una mesa de trabajo con la SIDURT para formar una estrategia previa a la solicitud que se le presentará a la CFE con los ejercicios solicitados en las distintas ciudades con motivo de poder tener exenciones necesarias para que se pueda generar la construcción de la vivienda social, participan titulares de las desarrolladoras con casos concretos, la cual fue dirigida por nuestro presidente estatal Lic. Raúl Grajeda Cerón.



27 Sesión Mensual de Socios

Como cada mes se convocó a la reunión de "Socios en Desarrollo" a los socios Titulares de la Ciudad de Tijuana, para dar a conocer los avances que se han tenido durante el mes en las diferentes mesas de trabajo, donde se presentó por parte de nuestro presidente de Tijuana Arq. Xavier Ibarra un informe detallado de las actividades.



27 Reunión Mensual Socios en Desarrollo

Como cada mes, se convocó a reunión a los socios titulares de la ciudad de Tijuana, donde se llevó mediante una comida institucional una grata convivencia en la cual se tuvo como invitado especial al Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana de Tijuana el Lic. José Fernando Sánchez González.

ZONA COSTA



17 Reunión CCE Playas de Rosarito

Fuimos convocados a la reunión por parte de CCE, donde asistió como invitado especial C. Catalino Zavala Márquez; se tocaron diversos temas de interés para el sector empresarial y nos representó el Lic. Javier Moreno Rubio, presidente CANADEVI Zona Costa.





24 Presentación Zacatecas en Tijuana

Participamos con la asistencia del Lic. Javier Moreno Rubio a la presentación de ZACATECAS EN TIJUANA por parte de la secretaria de turismo de Zacatecas, donde se dieron a conocer los lugares turísticos, gastronomía, así como la participación de diversas autoridades locales y estatales, mediante un desayuno institucional.

ENSENADA



2 Reunión CCEE - Diputado

Reunión de Consejo de CCEE con Diputado Armando Reyes Ledesma, donde se tocaron como temas principales: Presupuesto Federal, Seguridad, Proyectos Infraestructura, Agua, Compensación Universal, Deducibilidad cuentas sector restaurantero.



4 2do Informe de Actividades Presidente Municipal

El alcalde Armando Ayala Robles, precisó que el documento entregado contiene toda la información relativa a este segundo año de labores al frente del XXIV Ayuntamiento de Ensenada, como la inversión de más de 247 millones de pesos del Programa de Inversión Social de Energía Costa Azul, recursos que se destinaron para el mejoramiento de espacios públicos y equipamiento.

Destacó que, con el apoyo de la federación y el gobierno del estado de B.C., en Ensenada se invierten más de 4 mil millones de pesos en obra pública, además de que ya se concluyeron las obras que gestionó ante la Sedatu.



11 Mesa de Trabajo CFE - CANADEVI

Se tomaron los puntos de acuerdo de la sesión anterior, para dar seguimiento y se asignaron nuevos compromisos, para tratar y que los desarrolladores puedan aplicar los beneficios del PEV, además para reducir tiempos de respuesta en trámites y ver opciones del abastecimiento de transformadores.



12 Reunión de Trabajo CCEE - CODEEN

Con el propósito de compartir nuevamente la información necesaria para formular y tener la oportunidad de presentación de proyectos ante FIDEM II (Fideicomiso Empresarial de Baja California II), para cada uno de los sectores económicos que forman parte de este Consejo Coordinador.



17 Reunión de Consejo CCEE

Con el objetivo de dar seguimiento y socialización a temas de Gobierno Municipal.

En esta ocasión estuvo como invitada especial a la Regidora Brenda Valenzuela Tortoledo; nuestro interés, conocer todo lo relacionado con alumbrado público y relleno sanitario para nuestra ciudad de Ensenada.

27 Reunión CCEE - SIDURT

Reunión de la Comisión de Infraestructura de CCEE, con subsecretario de SIDURT, el Arq. Porfirio Vargas Santiago, para conocer de tres temas carreteros a dar seguimiento ante la SICT.

- 1.- Estatus del PDUCPE, desde la visión SIDURT.
- 2.- Trazo ruta alterna de SICt, desde su ángulo de conocimiento de la secretaría.
- 3.- Bacheo carretero en Valle de Guadalupe.



30 Reunión Consejo CCEE

Con la intención de buscar también la apertura y oportunidades de negocio para este consejo, en esta ocasión se tuvo la oportunidad de conocer del proyecto Veya by Banyan Tree.

Proyecto Tailandés existente en pocas partes del mundo, de alto nivel, con gran compromiso de sustentabilidad y responsabilidad al medio ambiente, el cual nos tocó que en esta ocasión eligieran como escenario al Valle de Guadalupe para la instalación del mismo.

MEXICALI

1 Reunión Infonavit - Feria la Costa en Mexicali

Se llevó a cabo reunión para detallar logística para evento de la Feria de Vivienda la Costa en Mexicali.

3 Recorrido opciones Feria la Costa en Mexicali

Se vieron otras opciones de espacios para llevar a cabo la **Feria de Vivienda la Costa en Mexicali**, esto con el objetivo de seleccionar la mejor opción de espacio para dicho evento.



4 Reunión Infonavit

Se llevó a cabo una reunión con algunos desarrolladores y personal de Infonavit para tratar el tema de Cómo la política de vivienda local pudiera estar incidiendo en la oferta de vivienda, donde se tocaron algunos temas problemáticos como: disponibilidad de servicios básicos, regulaciones e impuestos a la construcción, incremento en los costos de materiales de la construcción debido a la región en que se ubica.



11 Reunión de Consejeros IMIP

Donde se revisaron las bases de actualización de PDUCP de nuestra ciudad, estando presentes las distintas áreas de gobierno y el sector empresarial que interviene dentro del consejo en la ciudad de Mexicali B.C.



16 Reunión CANADEVI - Gobierno del Estado - Infonavit

Donde se comentaron los temas a tratar con el dirigente de CFE con quién se reunirán en próximas fechas para comentar los temas de: electrificación subterránea, propuestas e incentivos ante CFE, rezago en las diferentes áreas de la dependencia, aminorar costos para que se cumplan con el plan estatal de vivienda.

19 Reunión CANADEVI - Gobierno del Estado

Donde se vieron los temas a tratar para la siguiente reunión con el directivo de CFE exponiendo la problemática actual del aumento del presupuesto para la vivienda de interés social y la falta de carga para futuras reservas en los próximos años a desarrollar.

20 Entrega de Invitaciones - Feria la Costa en Mexicali

Se llevó a cabo la entrega de varias invitaciones a proveedores así como a invitados especiales de gobierno para participar en la *Feria de Vivienda la Costa en Mexicali*.



25 Inauguración Oficinas BRASA

Se llevó a cabo la inauguración del nuevo centro de trabajo de unos de los agremiados a la CANADEVI delegación Mexicali, en la que nuestro presidente estatal L.A.E. Raúl Grajeda Cerón asistió como invitado especial además de contar con la asistencia de algunos empresarios de la localidad así como personalidades de gobierno.



27 Reunión CANADEVI - Gobierno del Estado - Tema CFE

Donde se vio temas a tratar para la siguiente reunión ante la dependencia CFE exponiendo la problemática actual del aumento del presupuesto para la vivienda de interés social y la falta de carga para futuras reservas en los próximos años a desarrollar, así mismo se expondrá el incremento que hubo en cuanto a costo por los cambios que se dieron en las nuevas bases de diseño en los diferentes rubros tanto instalación aérea como subterránea, para exponerlos en la siguiente reunión.

27 Reunión Ordinaria CCE

Se llevó a cabo la sesión ordinaria del CCE donde se revisó el avance del programa de trabajo del CCE 2023 y sus respectivas comisiones, al igual el estatus de los pagos de cuotas, y temas de relevancia que intervienen en el crecimiento económico de las cámaras presentes.



30 Reunión CCE - Procuradora Estatal

Se llevó a cabo reunión con la Fiscal del Estado Ma. Elena Andrade Ramírez, para unir esfuerzos y crear un canal de comunicación entre ellos y el Consejo Coordinador Empresarial, confirmando el compromiso del CCE y los integrantes del mismo.



JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES